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真如起势，高·尚领域正当时
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“沪九条”限购刺激销售

作为长江实业地产在上海的
旗舰项目，高·尚领域曾在 !"#$年
创下逾 %&& 套行政公馆开盘当天

火速售罄，套现约 !'亿的佳绩。时
隔 $年后的今天，当高·尚领域二
期产品柏韦行政公馆即将面世时，
各界所投来的目光已然成为了万
众期待。

由于“沪九条”新政的推出，使
得很多购房者被限购，从而影响到
购房意向从住宅产品转为商办产
品。这种连锁反应一度表现在近日
刚结束的高·尚领域梅陇镇广场大
型路演中。据郭子威表示，路演吸
引了近 !&&&&人次参观，有 (&&&

人为意向客户并希望了解项目。这
比起新政还没推出前的路演，人们
对于行政公馆产品的热情度、关注
度明显在高涨。
“新政很正确，它避免了出现

房价上涨过快、减少外来投资，会
引起短期成交量减少，但是不会压
抑需求。”郭子威说到。

而对于行政公馆的客户群，
郭子威也做了详尽的剖析：“绝大
多数都是上海人，熟悉真如这个
区域的，投资和自住都有。还有
$&)客户来自上海周边或者已经
来上海工作了 #*!年，原打算要

购买住宅产品，但由于新政出台
考虑延改投行政公馆。行政公馆
本来就是一个不受政策影响的产
品，这次的新政无形之下对销售
有刺激作用。”

真如起势，业态规模初现

“比起 $ 年前的一期开盘，如
今真如这个城市的副中心更有底
气了。”郭子威如数家珍地说道，
“政府已经陆续兑现了当年的规
划，如今曹杨路水果批发市场已
完成搬迁、铜川路水产市场也将
于今年年底搬迁，未来这里还将
规划为公共城市绿地花园，配备
展览馆等各种文化休闲设施。”虽
然在上海各大城市副中心起势较
晚，但真如绝对是属于厚积薄发
型的“选手”。

而对于在真如地区深耕的
高·尚领域 !! 万平方米的大型购
物中心从去年开始已全面启动招
商，郭子威表示，“我们愿意与购
房者一起见证城市的规划与发
展。”

将人文情感注入到地产当中

作为来自香港本土开发商的
龙头企业，长江实业地产有着独
到的国际眼光，“将人文情感注入
到地产当中去比做硬件来得更重
要。”郭子威不遗余力地阐述着，
“我们来到上海、来到真如，如果
像一般的开发商做一些综合项
目，开发一些商业、酒店、公寓，这
些硬件只要是有实力的开发商都
能做到，甚至可以做得更好。但是
长江实业地产要做一些有别于其
他开发商的东西。我希望高·尚领
域不单纯是一个商业综合体，而
是一个充满人文情感氛围的社
区。在我们已经入驻的一期客户
中就有在家里开工作室的住户，
高·尚领域给他们提供了随时工
作与休息的环境，也让他们可以
在小区里进行定期的作品展示，
这样就能在业主中形成互动交
流。而这些展示不同于硬邦邦的
商场品牌展，他们是充满邻里情
感交流、有心灵互动的。”
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